

Les bus électriques de la société [BLUEBUS](#) / T : 02.98.66.72.00 (basée à Ergué-Gaberic), qui avaient été retirés il y a deux ans du réseau de transport francilien de la RATP à causes d'incendie, font leur retour en Île-de-France. "Nous avons pris un ensemble de mesures pour garantir toutes les conditions de sécurité" a indiqué le directeur adjoint d'Île-de-France Mobilités. Pour la société, qui appartient au groupe Bolloré, le problème aurait eu pour origine "le procédé de fabrication sur une série particulière qui n'a pas été conforme."

www.bluebus.fr